

Exposé des motifs

En tant que jeunes citoyen(e)s du monde, nous avons nos valeurs humaines et nous avons identifié des problèmes.

Certains citoyens manquent d'activité physique. De nos jours, les mineurs sont plus occupés à regarder la télévision, à jouer aux jeux vidéo et à regarder les réseaux sociaux. Ils sont, donc, certains en surpoids, d'autres en manque de vitamines et de sport. Le problème est que pour certains c'est compliqué financièrement. Certains enfants manquent souvent d'activité sportive donc nous aimerions qu'ils puissent bénéficier de rencontres sportives et découvrir des sports avec des professionnels.

Nous avons aussi remarqué un manque de verdure en ville et les cours de récréation ne sont pas très joyeuses, elles sont fort grises et bétonnées. Afin de les rendre plus agréables nous aimerions qu'elles soient aménagées et plus végétalisées. Ce ne serait que du positif pour les élèves et les professeurs qui pourront travailler et apprendre autrement.

Pour améliorer cette difficulté, nous pourrions utiliser beaucoup plus les vélos. Dans les villes, il y a beaucoup de citoyens qui préfèrent prendre leur voiture plutôt que leur vélo. C'est en grande partie à cause du manque d'endroit où nous pouvons mettre nos vélos à l'abri. Il y a peu près 600 vélos volés par jours à Bruxelles. Le vol de ceux-ci est très courant. Pour empêcher cela, nous voudrions avoir accès à plus de lieux sécurisés pour les vélos. Les citoyens seront plus sereins quand ils devront utiliser leur vélo et ces dispositifs permettraient aux citoyens d'utiliser davantage leur vélo. Grâce à ça il y aurait moins de pollution et plus de personnes pratiqueraient une activité physique.

De plus, de nombreux citoyens n'ont pas accès à la culture et nous aimerions que cela change. Les jeunes d'aujourd'hui se trouvent souvent derrière leurs écrans. Il faudrait qu'ils fassent plus d'activités en dehors de leur maison comme aller voir des expositions, des musées, des concerts, des théâtres, ... Malheureusement, cela n'est pas donné à tous. Pour arranger cette situation, il faudrait que les écoles fassent le premier pas pour donner aux enfants l'envie de faire d'autres choses que les écrans.

Article 1

Au sein de nos écoles primaires et secondaires, inviter des personnes ayant les capacités de nous apprendre des sports originaux, essentiellement des coachs et des parents d'élèves qui pourraient nous présenter ou venir nous enseigner à l'école.

Article 2

Végétaliser les cours de récréations, avec des fleurs, des potagers, des arbres, ...

Article 3

Mettre à disposition plus d'endroits sécurisés pour les vélos.

Article 4

Organiser, par l'école, plus visites aux musées, aux expositions et que les élèves aillent voir des spectacles.